
 

Je retiens… L’obligation et l’interdiction 

 
1) Exprimer une obligation 

 
 Listen to the teacher, please! 

Le verbe commence la phrase. Il n’y a pas de sujet. C’est un impératif. « Ecoute le professeur” 
 

 English students must wear a uniform.   
Le mot qui exprime l’obligation, ce que les élèves doivent faire est MUST Il est suivi d’un verbe, le verbe « wear » 
(porter).  La phrase veut dire : Les élèves anglais doivent porter un uniforme. 

>> En anglais, pour exprimer une obligation, c’est-à-dire ce que je dois faire, je peux construire une phrase avec le 
sujet, suivi de MUST et d’un verbe 

 
 

2) Exprimer une interdiction 

 Pupils mustn’t eat in class. 
Le mot qui exprime l’interdiction (ce qu’ils ne doivent pas faire) est MUSTN’T (= must not)  Il est suivi d’un verbe, 
le verbe « eat ».  La phrase veut dire : Les élèves ne doivent pas manger en anglais. 

>> En anglais, pour exprimer une interdiction, c’est-à-dire ce que je ne dois pas faire, je peux construire une phrase 
avec le sujet, suivi de MUSTN’T et d’un verbe. 

On peut aussi formuler une interdiction autrement : 

 You can’t eat !   (Sujet + CAN’T + verbe = on ne peut pas) 

 Do not eat in class !    (do not + Verbe = ne pas…) 

 No eating !  ( No + Verbe + ING = ne pas…) 

 Eating is forbidden !      Manger est interdit 

 Eating is not allowed ! Manger n’est pas autorisé. 

 


